

El Foco Blindado

I) Consideraciones previas:

Del informe de la situación del Partido en los principales frentes fabriles, se desprende que nuestro Partido ha efectuado grandes avances.-

Si hacemos balance desde el Comité Central de Septiembre de 1974 donde el Partido se lanzó en su conjunto al objetivo de ganar la vanguardia del proletariado fabril y la dirección de las masas de los centros más importantes el resultado que obtuvimos es por demás óptimo.-

- a) Se ha logrado la implantación del Partido en casi todas las fábricas que nos habíamos propuestos (en el 1er. Plan de Organización del Partido a principios de 1975).-
- b) En algunas fábricas se ha logrado ya la consolidación de la organización partidaria (Comité, Células, ritmo manteniendo en las actividades centrales: mas, sindical, propaganda y militar)
- c) En otras fábricas, producto de despidos por seguridad, caídas, etc. sólo contamos en estos momentos con periferia (lectores y colaboradores)
- d) Hemos logrado que en los conflictos más importantes, se destaque la participación del Partido (algunos fueron dirigidos por nuestros militantes) ganando de esa manera la confianza y el cariño de amplios sectores de las masas proletarias.-

pero no obstante los éxitos obtenidos, éxitos que han contribuido de manera determinante al avance del proceso revolucionario argentino es mucho lo que nos falta para que nuestro Partido se destaque como la Dirección indiscutida de las masas proletarias. Es mucho lo que nos falta, fundamentalmente en el terreno de la organización para que se incorporen a nuestro Partido la burguesía proletaria.-

Son muchas las fábricas que conformaron el sector de vanguardia del proletariado fabril en la que todavía no hemos implantado el Partido y son muchas también las fábricas en las cuales debemos CONSOLIDAR la organización partidaria existente.-

Podemos decir entonces, el salto dado por el Partido en el camino por incorporar a la vanguardia proletaria fabril y por ganar la dirección de las masas del proletariado fabril ha sido muy grande, pero esos éxitos no bastan.-

Más todavía no bastan si tenemos en cuenta el paso a la nueva etapa de generalización de la guerra, donde hay que atraer a sectores más amplios de masas.-No obstante se tenemos en cuenta que nuestro Partido es el que se propone dirigir y la dirección solo se logra con la presencia sólida efectiva del P.

El Topo Blindado

De acuerdo a los objetivos y planes de la nueva Dictadura Militar que se ha instaurado podemos asegurar que la represión del enemigo se concentrará en los principales centros fabriles del país, en su intento inalcanzable de aniquilar la vanguardia proletaria, fuente inagotable de nuevas fuerzas revolucionarias y de doblegar el espíritu de lucha de las masas proletarias.-

Es así como las primeras medidas que esta Dictadura Militar toma atacando a la clase obrera, es destruir toda la organización sindical (Comisiones internas, Cuerpos de Delegados, etc) y despedir, encarcelar y perseguir a los dirigentes clasistas combativos y a los militares revolucionarios.-

Esta represión será mayormente más concentradas en los principales centros fabriles ya que representan los pilares del Imperialismo y porque es allí donde la gran concentración proletaria ha protagonizado los más importantes hechos de lucha de los últimos años.-

Al haber una mayor concentración de la represión en los principales centros fabriles se producirá de hecho una distensión de la represión las fábricas menos importantes (lo que nosotros hemos dado en llamar "frentes secundarios").- Esto provocará una situación favorable en esas fábricas y barrios para la organización de la lucha, de la resistencia y por lo tanto mejores posibilidades a los obreros de esos frentes de acercarse a las filas revolucionarias más rápidamente.- De hecho habrá pues mayor afluencia del Partido a obreros de frentes secundarios que de los frentes principales.-

El hecho de producirse una mayor afluencia de obreros de vanguardia los frentes secundarios a las filas de nuestro Partido puede hacer crecer una tendencia a priorizar el trabajo sobre los obreros de los frentes, una tendencia a decentrar el trabajo del Partido hacia los frentes secundarios, fuerte presión a lo que en el Partido llamaremos DISPERSION.-

Debemos ser muy cuidadosos y evitar que nazca esta tendencia a la dispersión. Estar alerta en todos los Frentes, Zonas y Regionales, pues seguramente se presentarán problemas que pueden llevar a confundirnos, a desviarnos del eje central de construcción. Seguramente se nos presentará el caso de que nos resultará mucho más fácil abordar a los obreros de las fábricas más importantes tanto en la propaganda (volanteadas, piqueteos)

como en las acciones de propaganda armada (copamientos, banderazos) por los dispositivos de seguridad que se montarán en ellas. Será más difícil mantener un contacto, meter un periódico, formar una célula, etc. en una fábrica grande donde habrá pocas posibilidades de moverse que en una fábrica chica o un barrio o villa.

En fin. Seguramente han de aparecer muchas dificultades que harán que nuestro trabajo, pese al buen estado de ánimo del proletariado de las grandes fábricas, se hará más lento, más reducido.

Porque debemos evitar la tendencia a la dispersión? Porque de no ser así se corre un serio peligro. El peligro de que el Partido se desarrolle, crezca sobre la base de obreros de pequeñas fábricas, de villas, de organizaciones barriales.

Este crecimiento no será un crecimiento sólido pues no estará asentado sobre los centros vitales del Capitalismo. Será un crecimiento flojo. Nosotros debemos mantener siempre el concepto leninista de más calidad que cantidad.

Si con más facilidad el Partido crece en Los Frentes Secundarios debemos saber que no será un crecimiento de alta calidad. No es lo mismo las células que se forman en las grandes fábricas que las que se forman en las pequeñas fábricas, barrios o villas.

Es por eso que el Plan Actual de Organización del Partido se centrará en los Centros Fabriles Principales.

Quiere decir que nos despreocuparemos totalmente de los obreros de otros Frentes que se acerquen al Partido? NO. Lo que debemos darnos son métodos de trabajo que estén de acuerdo con las circunstancias actuales y que respondan a los principios leninistas de construcción.

Debemos darnos formas de organización que comprendan:

- a) No descentralizar el trabajo de Construcción del Partido (multilateral) de Los Frentes Principales.
- b) No abandonar a los obreros que provienen de Los Frentes Secundarios y que desean incorporarse al Partido.

De esta manera aprovecharemos todos los recursos y organizaremos en el Partido a todos los elementos que se quieran incorporar a él.

Este C.C. debe, con el aporte de todos los C.R., dar indicaciones prácticas para el Plan Actual de Organización.

3) Una recomendación:

Es necesario que todos los compañeros dirigentes de Regionales y de Zonas comprendan la importancia vital que esta cuestión tiene para el cumplimiento del papel que nuestro Partido debe jugar en toda esta etapa estratégica. Pero esta comprensión debe hacerse carne, fundamentalmente, en los compañeros responsables de Los Frentes Fabriles Principales.

El Topo Blindado es allí donde ha de residir la garantía de que se cumpla y mantenga la linea de construcción leninista. Son los compañeros de los Frentes los que en la práctica cotidiana han de recibir las presiones. Ha de ser en los casos concretos que se presenten que los compañeros deberán dar respuestas justas que mantengan los ejes de construcción partidaria.

Una tendencia a la dispersión nace sin darnos cuenta. Máxime si se produce un crecimiento del Partido. Los compañeros de los Frentes pueden ser absorvidos en su militancia por Los Frentes Secundarios sin que Los Responsables Regionales o Zonales lo perciban, pues no se produce bajón en sus tareas, no disminuye la propaganda, etc., lo que se debe ver que no es un problema cuantitativo sino cualitativo.

Será entonces la obligación de todos los dirigentes que esta comprensión sea real por parte de Los Cdes. de los Frentes Fabriles Principales. Será obligación de los dirigentes ser atentos vigilantes de que no nazca ni se desarrolle la tendencia a la Dispersión y se mantenga el principio de Construcción de los Frentes Principales.

4) Fortalecimiento del Partido en el Ejército:

En la actualidad, el 33% de los Combatientes del Ejército son miembros del Partido. De estos la mayoría son Cdes. nuevos. Sabemos que para poder organizar cientos y miles de combatientes, necesitamos un Ejército bien encuadrado. Este debe ser del orden del 50% de miembros partidarios.

Para reforzar el trabajo partidario en el Ejército, debemos apoyar a todos nuestros recursos:

- a) Centrar el trabajo en los Frentes Principales.
- b) Organizar correctamente y hacer funcionar las Células de Esquendas, Comités de Pelotón y de Compañías.
- c) Plan de las Unidades de envío de compañeros a las Escuelas Políticas de distinto nivel.
- d) Volcar cuadros y militantes del Partido al Ejército.

5) Zonas Estratégicas:

En el cumplimiento de La Resolución del C.C. "VIETNAM LIBERADO" sobre las dos regiones estratégicas y teniendo en cuenta lo visto por este C.C. sobre la imposibilidad de liberar zonas sin obligar al enemigo a dispersar sus fuerzas, nuestro Plan de Organización debe incluir el cálculo de volcar recursos del Partido hacia las nuevas zonas estratégicas que en parte ya se ha iniciado.

Para prestar la debida atención a estos planes será necesario que las Regionales y Zonas realicen un gran esfuerzo para brindar los recursos necesarios. Esta tarea estará a cargo del BUREO POLITICO y la COMANDANCIA.

6) ~~Zonas Secundarias:~~ ~~El Tepe Blindeado:~~

Día a día aparecen contactos y compañeros dispuestos a trabajar en el Partido en distintos puntos del país y que desde el punto de vista de la concentración obrera y popular constituyen zonas secundarias en cuanto al papel en la revolución, pero que tiene importancia atenderlo tanto para la dispersión del enemigo, por el apoyo a la lucha de masas en general como la posibilidad de proveer militantes y cuadros para el Partido y que éste puede volcarlos a Frentes Principales y/o otras necesidades nacionales.

A estas zonas no podemos volcar, por el momento, cuadros con dedicación exclusiva. Por ello se las atiende (no siempre bien) en base a la Prensa Partidaria y algunos cuadros del Aparato o a través de la Secretaría de Organización. No obstante enviaremos algunos militantes de base que al mismo tiempo que reforzarán el trabajo, tendrán la posibilidad de desarrollarse como cuadros.

7) Formación de Cuadros:

Dentro del Plan General de Formación de Cuadros de dirección, precauciones y nuevas responsabilidades, escuela de dirección, tec., agregaremos dos nuevos aspectos que nos darán mayor experiencia, nos abrirán los ojos a nuevos problemas desconocidos por nosotros que van, en 1er. lugar, viajes de compañeros a militar en las organizaciones hermanas de la J.C.R. y en 2do. lugar, traslados de compañeros responsables de zonas donde la lucha de clases es menor, donde la dinámica es menor, a Zonas y Regionales más desarrolladas y con movimientos de masas más vigorosos como Córdoba, Ribera del Paraná, Sur y Norte del Gran Buenos Aires.

CONCLUSION:

A modo de resumen, podemos sintetizar los ejes fundamentales del Plan de Organización que proponemos en los siguientes temas:

- CONCENTRAR NUESTROS ESFUERZOS Y RECURSOS EN LOS FRENTES PRINCIPALES.
- ORGANIZAR BIEN LA PERIFERIA.
- REFORZAR EL TRABAJO DEL PARTIDO EN EL EJERCITO.
- VOLCAR RECURSOS A LAS ZONAS ESTRATEGICAS.
- APROVECHAR BIEN LOS RECURSOS.